

## Vidéo - Des personnes en situation de handicap portées par des bénévoles jusqu'au sommet du Mont-Saint-Michel

Vidéo :

<https://www.francebleu.fr/infos/insolite/video-des-personnes-en-situation-de-handicap-portees-par-des-benevoles-jusqu-au-sommet-du-mont-saint-michel-9795852>

Plusieurs personnes en situation de handicap ont pu accéder jusqu'au sommet du Mont-Saint-Michel grâce à des bras solidaires: ceux d'ambulanciers volontaires et de bénévoles de l'association "Portez-moi pour un rêve".

Comme d'autres monuments Français, l'abbaye du Mont-Saint-Michel est inaccessible en fauteuil roulant. Tout ce mois d'avril, la [chambre Nationale des Services d'Ambulances](#) et l'association "[Portez moi pour un rêve](#)" se sont associées pour permettre à des personnes en situation de handicap d'accéder à différents sites culturels. Après le château de Chambord ou encore le Panthéon à Paris, des ambulanciers volontaires et des bénévoles de l'association ont uni leurs forces et leurs bras ce dimanche pour porter **quatre personnes** sur les pentes raides et les escaliers qui mènent au sommet de la Merveille.